Wir stellen uns vor:



Unsere Tätigkeit dient den Menschen in den Entwicklungs- und Schwellenländern. Wir sind politisch, weltanschaulich und religiös dem Ziel verpflichtet, uns für gerechtere Lebensbedingungen stark zu machen. Fairer Handel und Bewusstseinsarbeit sind genauso wichtig wie der Einsatz für Menschenrechte und konkrete Hilfe vor Ort.

Unsere Arbeit ist ehrenamtlich.

Einige unserer Projekte:

- Projekte f
 ür Behinderte im Tschad und in der Ukraine
- Medizinische Hilfe Daryeel, Somalia
- Schulprojekte in Kenia und der Mongolei
- Basis-Gesundheitswesen, Lesotho
- Schulpatenschaften in Ecuador

Weitere Projekte und Informationen finden Sie auf www.weltgruppe.ch

Helfen Sie mit. Unterstützen sie die Weltgruppe Möhlin. Werden Sie Mitglied unseres Vereins.

Einzelmitglied Fr.50.-Familie, Paare Fr.80.-Jahrespatenschaft Fr.360.-

Spenden werden auf Wunsch verdankt



